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VERBALE DELLA ASSEMBLEA DEI DELEGATI DEL GRUPPO
REGIOI\ALE EMILIA ROMAGI\A . RAVEI{NA- 6 APRILE,2A§

11 giorno 6 Aprile 2019, alle ore 9,30 si è tenuta in Ravenna Piazza Duomo 4,

I'Assemblea dei Delegati delle Sezioni CAI dell'Emilia- Romagna (ADR), convocata
con lettera del 6Maruo2019 per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del Giorno

1) Nomina del Presidente, del Segretario dell'Assemblea e di tre scrutatori;
2) Saluti ed eventuali comunicazioni degli ospiti;
3) Approvazione del verbale delI'assemblea del 10 novembre 2018 a Ferrara;
4) Comunicazioni del Presidente;
5) Relazione del Presidente (a11.1) e sua approyazione;
6) Discussione e approvazione bilancio consuntivo 20L8, della relazione dei
revisori dei conti e del bilancio preventivo ZA1^9;

7)Yotazione per l'appoggio al candidato alla Presidenza Generale e allaYice-
Presidenza Generale;
8) Yotazione per l'elezione del componente di area TER in Comitato Centrale
di Indirizzo e Controllo (contestuale con GR CAI Toscma);
9) Votazioni per il rinnovo degli organi del Gruppo Regionale Emilia-Romagna
del CAI: Presidente, Consiglio Direttivo, Collegio dei Revisori dei Conti,
Collegio regionale dei Probiviri, Comitato elettorale;
10) Comunicazioni del Presidente del Comissato elettorale uscente sull'esito
delle votazioni;
11) Scelta della data e della località ARD Ordinaria e Straordinaria 2020
l2)Yarie ed eventuali;

Su 57 delegati spettanti alle Sezioni dell'Emilia Romagrua, sono presenti, in



proprio o per delega, 51 delegati. Sono presenti tutte le 20 sezioni di seguito indicate:
Argenta, Bologna, Caryi, Castelfranco fmilia, Castelnovo ne'Monti, Cesena, Faenza,
Fettara, Fodì, Imola, Lugo, Modena, Parma, Piacer:r:a, Porretta Terme, Ravenna,
Reggio Emilia, Rimini, Sassuolo.
Hanno inoltre partecipato all,Assemblea:

= p"t il Cortiglio Dit.ttiro GR d.ll'E-iliu-Ro*ugru : Ruggeri Vinicio,
Presidente, Marchi Roberta vice Presidente, M;rani Valeri-J Segretario,
Cavalchi Giuseppe Tesoriere, Baldrati Elisabetta, Ferrari Carlo elizzani
Antonella, Consiglieri.

- per il Collegio dei Revisori dei Conti : il Presidente Caravita Giancarlo
sono altresì presenti, tra gli altri, gli invitati Fabrizio Russo del Comitato

Centrale di Indirizzo e Controllo CAI, Montanari Enrico Presidente Commissione
TER AG, Monferdini P- Paolo Commissione TER AQ Boaretti Ruggero presidente
OTTO Escursioni§rfto, Colombari Giorgio Presidente Commissione Medica, Ferrari
Annamaria membro Commissione Medica, Barbieri Giovanna presidente TAMER,
Borsari Marcello Presidente Commissione Speleo. E'altresì presente il sindaco del
comune di Ravenna Michele De pascale.

1) Nomina di Presidente e Segretario dell'Assemblea e di tre scrutatoril
Su proposta del Presidente del GR Ruggeri Vinicio, vengono nominati, per
acclamazione, Presidente dell' Assemblea Arturo }dazzort\, Presidente della S ezione
di Ravenna, e Segretario dell'Assemblea Nicola Falseui. Vengono proposti come
scrutatori i sig.ri Michele Colombo, Filippo Saladino e Lucio Cavalcoli ,À" rr.rgoro
nominati all'unanimità.

2) Saluti ed eventuali comunicazioni degli ospiti;
Prima di passare aIIa trattazione dei punti ali'ordine del Giorno prendono la parola

pnma il sindaco del Comune di Ravenna Michele De Pascal" 
" 
l president" A*llu

Sezione ospitante, Arturo Mazzoniche porgono un saluto agli intervenuti.

3) Approvazloua del verbale dell'Assemblea det 10 Novembre 20lg a Ferrara;n verbale dell'assemblea di Ferrara del 10 Novembre ZArc viene approvato
all'unanimità.

4)- 5) Comunicazioni e Relazione del Presidente del Gruppo Regionale
I1 Presidente vinicio Ruggeri illustra I'attivita zarc del Gii così òome da relazione
inviata a tuttr i delegati e da intendersi corne parte integrar+te del presente verbale.
L'assemblea dei delegati all'unanimità uppròru. II preri+"t traccia un breve
bilancio dei suoi due mandati, valutati comè esperienza .ffirtfu ricca e positiva, ed
auspica che I'operato suo e del Comitato Direttivo uscw1p sia stato Ai utitta per le
Sezioni, sia per il rapporto con il CAI centrale, sia per il coaq(sÀpmento e l,indirizzo
delle auività Sezionali; infine t'rngrazia il Tesorierr, it S"gr"§mig"e tutti i Consiglieri
per il loro lavoro. L'assemblea ringrazia il Presidente uscenfp Vinicio Ruggeri]non
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candidabile essendo il suo secondo mandato, con un caloroso e prolungato applauso.
Prende laparcla il membro del Comitato Centrale dilndirizzo e Controllo Fabrizio
Russo, il quale fa presente come il CAI abbia costituito un gruppo di lavoro sulla
riforma del Terzo Settore e che, come anticipato dalla comunicazione del YPG
Quartiani, il tema sarà discusso nel corso della Prossima assemblea Nazionale dei
Delegati a fine maggio a Milano. Il Consigliere Russo comunica inoltre che
all'assemblea nazionale si proporrà l'aumento della quota minima che le sezioni
dovranno applicare ai soci, quota minima già da quasi tutte le sezioni superata.
L'assemblea all'unanimità chiede al Consigliere Russo di farsi parte altiva affinché il
CAI centrale emetta una linea guida ed uno statuto tipo in relazione alla riforma del
terzo settore, in considerazione del fatto che entro il 3 agosto 2019 occorrerà
procedere agli adeguamenti statutari previsti della normativa. Si chiede altresì di
coinvolgere le sezioni ed i GR prima di procedere alle ventilate modifiche statutarie
del CAI Centrale.

6)Discussione e approvazione bilancio consuntivo 2018, della relazione dei
revisori dei conti e del bilancio preventivo 2019
Prerrde la parola il Tesoriere Giuseppe Cavalchi che illustra il bilancio consuntivo
2018, qui allegato come parte integrante, che evidenzia un totale costi di €
123.475,60 che pareggia il totale ricavi dopo un risultato negativo di€7.555,00. I1

Tesoriere fa rilevare che il risultato di bilancio è in linea con quanto previsto nel
bilancio preventivo approvato nel corso dell'ARD dell'aprile 2018. I1 risultato
dell'esercizio è anche influenzato dal finanziamento erogats dal GR all'Università di
Bologna per l'attivazione di una borsa di studio per una analisi sul turismo in
Appennino, f importo complessivo di € 12.000,00 è stato finanziato anche dal CAI
centrale per € 6.000 che saranno erogati a lavoro finito. Interviene il Presidente dei
Revisori che dà lettura della Relazione al Bilancio con parere favorevole alla sua
approvazione. Dopo approfondita discussione l'assemblea approva all'unanimità.
I1 tesoriere illustra poi il bilancio preventivo 2019, qui allegato come parte integrante,
che evideuzartrtotale di costi e ricavi pari a € 82.568,40; evidenziando come si tratti
di un indtizzo di massima definito dalle decisioni assembleari per non
predeterminare in modo troppo stringente I'operato del nuovo gruppo dirigente.
L'assemblea all'unanimità approva. L'assemblea ringrazia con un prolungato
applauso anche il tesoriere Giuseppe Cavalchi che, per impegni professionali, ha
deciso di non ricandidarsi.

8) Yotazione per l'elezione del componente di area TER in Comitato Centrale di
Indirizzo e Controllo (contestuale con CAI Toscana)
A questo punto si apre iI collegamento in videoconferpgza con I'Assemblea Regionale
dei Delegati del CAI Toscana per la presentazionp,di Roberto Galletti e Eriberto
Gallorini candidati alla carica di Consigliere Centr4fu in rappresentanza del TE&
area Toscana.I due candidati si presentano e illustrano i loro curricula e le linee guida
che intenderanno adottare.
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9) Yotazioni per il rinnovo degli organi del Gruppo Regionale Emilia-Romagna
del CAI : Presidente, Consiglio Direttivo, Collegio dei Revisori dei Conti,
Collegio dei Probiviri
I delegati, a questo punto, procedono alle votazioni depositando le schede nelle
apposite urne che, al termine delle operazioni di voto, vengono consegnate agli
scrutatori eletti che si ritirano per 1o spoglio.

,L0) Comunicazioni del Presidente del Comitato elettorale uscente sull'esito delle
votazioni

Terminato 1o spoglio delle schede il Presidente del Comitato elettorale
Giovanni Catellani dà lettura dei risultati delle votazioni come segue:

A) Votazione elezione Presidente GR -

B) Votazione elezione Consiglio Direttivo GR

B\zzarri Massimo:
Montipò Gino:

Lizzani Antonella:
Barbieri Giovanna:
Casanova Francesco:
Ferrari Carlo:
Focarelli Antonella:
Monti Andrea:
Amighi Alberto:
Trotter Giorgio:
Marchi Roberta:
Montipò Gino:

Tonelli Daniela:
Lugli Rina:

AlbertazziEzio:
Catellari Giovanni:
Conti Franco:

Filippi Martino:
Sciubba Giorgio:

voti 41

voti 1

voti 49
voti 37
voti 37
voti 36
voti 36
voti27
voti26
voti 25
vott2l

voti 2

voti 28
voti 38

voti 46
voti 49
voti 42

voti 39
voti 34

C) Votazione elezione Sindaci Revisori GR
Monti Antonella: voti 33
Piolanti GraziaMargherita: voti 39

D) Votazione elezione Commissione Elettorale GR

E) Votazione elezione Collegio Probiviri GR
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Cavalchi ffiuseppe:
Casadortte.Anna Maria :

Accorsi:

voti 50
voti 2l
voti 1

voti 20
voti 12

{l Presidente Commissione Elettorale fa però presente come debba essere
ancotaverificata 1a sussistenza deirequisiti per l'effettiva nomina dei
componenti il Collegio dei Probiviri.

F) Votazione elezione Consigliere Centrale
Galletti Roberto :

Gallorini Eriberto:

Il Presidente dell'Assemblea
(Arturo Mazzoni)

Il Segretari I'Assemblea
Falsetti)

1l)Scelta della data e della località ARD Ordinaria e Straordinaria ZAZ0
La Sezione di Carpi, per celebrare il 50" dell'apertura del rifugio Cittàdi Carpi
ai Cadini di Misurina si candida ad organizzare I'ARD ordinaria per il 4 aprie
2020, La Sezione di Sassuolo per la ARD straordinaria del 7 novembre 2.A20.
L'assemblea approva.

12) Varie ed eventuali
Chiede la parola il Presidente della sezione di Rimini Mauro Campidelfi i},
quale fa presente come f incidente mortale occorso ad un ciclista che stava
percoffendo un sentiero segnato dalla sezione di Rimini abbia prodotto una
delicata vertenza. I legali dei familiari del defunto hanno inviato al CAI
centrale ed alla Sezione di Rimini una diffida legale, a seguito della quale il
CAI centrale ha inviato una lettera a firma del Direttore Andreina Maggiore in
cui si respingono in modo motivato ed in via di fatto e di diritto le pretese
avanzate. Ciononostante i legali dei familiari del defunto hanno proceduto a
notificare un atto di citazione con richiesta di danni alla senone di Rimini.
L'assemblea esprime piena solidarietà alla Sezione di Rimini e chiede con
farua che il CAI centrale si adoperi a supportare in ogni modo la sezione di
Rimini nel prosieguo della vicenda giudiziaria, dando mandato al Presidente
regionale di esprimere tale deliberazione alla presidenza Generale.

La seduta viene tolta alle ore 15,45
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